



Acusa AN abuso con programas

Recriminan uso indiscriminado de apoyos sociales con fines electorales

NADIA ROSALES

Legisladoras del PAN acusaron ayer que los programas sociales del Gobierno federal tienen un fin electoral.

Durante la discusión en la Comisión Permanente sobre los primeros 100 días de gestión de Claudia Sheinbaum, las panistas avalaron que se brinden apoyos a los ciudadanos, pero advirtieron que su uso es indiscriminado, además de ser una vía para asegurar votos.

“La base de este Gobierno ha estado centrada en los programas sociales, que, si bien estamos de acuerdo con ellos, atienden necesidades temporales de una parte de

la población, lo que se busca realmente es generar una clientela electoral”, señaló la coordinadora de los senadores del PAN, Guadalupe Murguía.

En tanto, la diputada Cristina Márquez, también del blanquiazul, añadió que las becas y subsidios son insostenibles fiscalmente por la negativa de Morena a aumentar impuestos.

“La insostenibilidad de los programas sociales es otro gran reto, son importantes, pero no hay una sostenibilidad fiscal, porque no hay una visión integradora ni transversal que permita abarcar una base fiscal mayor”, dijo.

Asimismo, acusó que la focalización de los apoyos es ineficiente, pues de acuerdo con el Coneval, hay duplicidad de beneficiarios y no se han establecido criterios claros para llegar a los sectores

más vulnerables de la población, como las comunidades rurales, donde la pobreza extrema alcanza 41.5 por ciento.

La diputada morenista Claudia Rivera aseguró que han priorizado el bienestar de sectores vulnerables, a través de la reforma constitucional a los artículos 4 y 27, que contemplan apoyos a estudiantes, campesinos, adultos mayores y personas con discapacidad, además de la creación de la beca Rita Cetina para estudiantes y la pensión para mujeres de 60 a 64 años.

“En estos primeros 100 días de Gobierno ha quedado clara la estrategia cimentada en el bien común, en la justicia social y el desarrollo sostenible. En justicia social se ha priorizado el bienestar de los sectores más vulnerables, por lo que ahora tenemos más y mejores programas sociales”, apuntó.



Alfredo Moreno

■ En la sesión de la Comisión Permanente, legisladores de la oposición y de la mayoría discreparon sobre los primeros 100 días de labores del actual Gobierno.